
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 5  "OLTRE SAVIO” 

 
VERBALE N. 09  - ANNO 2018 

 
 Il giorno 24 NOVEMBRE 2018, alle ore 10,00 presso la Sede di 
Quartiere, Via Pistoia, 58  si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in 2^ convocazione  il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Rossi Gianfranco – Presidente di quartiere; 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

AG AMADORI MARCO AG CECCARELLI LUCA 

P BARDUZZI ELISA A DI STEFANO RICCARDO 

AG BOLONGARO DONATELLA AG GALLO ANTONIA LEONARDA 

P BRAVACCINI GIOVANNI P ROSSI GIANFRANCO 

P CASAMENTI ALEX P SANTI VLADIMIRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.05  Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
  

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Distribuzione “buoni ghiaia” a. 2018 ai referenti delle strade vicinali autorizzate; 
2) "Carta Bianca": riferimento incontro con Ass. Miserocchi ed aggiornamento sui progetti    
    ammessi a votazione; 
3) Varie ed eventuali. 
^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Distribuzione “buoni ghiaia” a.2018 a i referenti delle strade vicinali 
autorizzate.  
I referenti delle strade interessate sono stati convocati con lettera (PGN. 125585/454 -  
12.11.2018), per ritirare i buoni firmati, dalle 10 alle 12 di oggi sabato 24 novembre, presso la 
sede di via Pistoia. Tutti i 14 buoni sono stati consegnati con le quantità previste nel PGN. 
124238/332 del 08.11.2018. 
Tenere in memoria per il prossimo anno le richieste suppletive di via Lando Conti e via Prato dei 
Grilli, non tenute in considerazione nell’anno corrente dall’Ufficio comunale competente (vedi ns. 
PGN. 105089/454 del 21.09.2018). 
 

SECONDO PUNTO – “Carta Bianca”: riferimento incontr o con Ass. Miserocchi ed 
aggiornamento sui progetti ammessi a votazione.  
02) Incontro con Ass. Maura Miserocchi per progetti  Carta Bianca 2018-Bilancio 2019, di 
lunedì 19 novembre. 
Presenti per il Quartiere oltre al Presidente Rossi Gianfranco, Barduzzi Elisa, Bravaccini Giovanni, 
Santi Vladimiro e il cittadino sig. B.M. Gli aggiornamenti e le osservazioni vengono riportate di 
seguito trattando i LLPP e gli interventi ammessi alle votazioni di Carta Bianca. 
 

02.01) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Carta Bianc a 2016”.  
01: intervento nel Parco Ippodromo nel lotto nuovo adiacente alla ferrovia, con nuova area giochi 
e ulteriori sentieri per camminare e correre - per un importo da scheda tecnica di Euro 50.000; 
02: installazione pic-nic Parco Ippodromo- per un importo da scheda tecnica di Euro 5.000; 
03: migliorare l’illuminazione al Parco Ippodromo, nella zona giochi bambini - per un importo da 
scheda tecnica di Euro 10.000 (cinque punti luce); 
NOTA: per i punti 01, 02 : sono stati contattati i referenti dell’Ufficio comunale competente, che 
hanno assicurato che le procedure per realizzare gli interventi stanno procedendo: progetti entro il 
31.12.2018, realizzazione nel 2019. 
Per il punto 03  durante l’incontro con l’Ass. Miserocchi del 19.11.2018 siamo stati rimandati alla 
geom. Milena Ugolini (Edilizia Pubblica), sentita telefonicamente dal Presidente il 23.11.2018 che 
ha riferito: “ è in corso una sistemazione complessiva dell’area giochi al parco Ippodromo, con  
l’inserimento dei 5 punti luce previsti in Carta Bianca 2016. Progettazione entro l’anno e 
realizzazione nel 2019”. 
 

02.02) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Cart a Bianca 2017” - 16 progetti approvati.  
01) - Scuola dell’Infanzia Marino Moretti - 2° Circ olo di Cesena. 
Progetto preliminare consegnato che rimane agli atti del Quartiere. 
02) - Nuove aree gioco e attrezzature gioco innovative (materiali più resistenti) all’interno Parco 
Ippodromo.  
Sono stati contattati i referenti dell’Ufficio Edilizia Pubblica - Arredo Urbano, che hanno assicurato 
che le procedure per realizzare gli interventi stanno procedendo. 
 
Progetti “Preliminare definitivo” consegnati con PGN. 99035/332 del 31.08.2018: Lotto A. 
Presentati ai cittadini e approvati nel CdQ del 12.10.2018. 
03) Semaforo pedonale via Emilia Ponente, altezza civ. 1830/1826 - Fermata BUS. 
04) Messa in sicurezza intersezione via San Giuseppe/via Canapino. 
05) Completamento rotonda Settecrociari. 
06) Pensilina BUS altezza via San Mauro civ. 1555 (ID 1244/1 - Chiesa San Mauro). 



07) Pista ciclabile Viale Gramsci. 
NOTA: nel parere del Quartiere del 12.10.2018 è rip ortata la seguente osservazione con il 
PGN. 122458/454 del 02.11.2018):  
“Il Consiglio di Quartiere pur esprimendo parere favorevole al progetto di Viale Gramsci, precisa 
che lo stesso potrebbe essere soggetto a richiesta di revisione, in quanto la realizzazione del 2° 
Lotto ciclabile Via Emilia, che interessa il comparto, potrebbe portare a variazione nel 
comportamento della circolazione”. 
 

Progetti “Preliminare definitivo” consegnati con PG N 99076/332 del 31.08.2018: Lotto B.  
Presentati ai cittadini e approvati nel Consiglio di quartiere del 12.10.2018. 
08) Intersezione rialzata Via Viareggio/Via San Mauro. 
09) AIE - Via Tipano - attraversamento pedonale rialzato all’altezza civ. 2245. 
10) Intersezione rialzata Via Chianciano/Via Tipano e dosso all’altezza civ. 1229 circa. 
11) Asfaltatura Via Verghereto e Balze. 
12) Asfaltatura Via Nuvolari. 
13) Zona art. Diegaro asfaltatura e segnaletica in Via Primo D’Altri: 1° lotto.  
 
Progetti “Preliminare definitivo” consegnati per il  CdQ del 16 novembre 2018.  
14) Impianto IP Parco Ippodromo. 
15) Impianto IP area verde Via Ventimiglia. 
16) Impianto IP area verde Parco Via Amato a Diegaro. 
Il Consiglio di quartiere - a voti unanimi – ha deliberato PARERE FAVOREVOLE con la seguente 
osservazione: 
“Per l’ illuminazione pubblica aree verdi via Ventimiglia e via Amato, si chiede di prevedere in 
entrambe (vicino ai giochi e in collaborazione con il Quartiere) un punto di allacciamento (un 
contenitore con prese) per dare corrente agli spettacoli estivi che saranno programmati”. (v. PGN. 
129701/454 del 22.11.2018 ed integrazione con PGN. 130299/454 del 23.11.2018). 
 

02.03) Altre evidenze approvate:  
PGN. 83584/454 del 27.07.2017 a firma Ass. M. Miser occhi con indicate le opere di Quartiere 
inserite a Bilancio 2017  per l’avvio della relativa progettazione e dei procedimenti amministrativi 
utili alla loro realizzazione: 
1) orti di via Voltri Torre del Moro: demolizione e smaltimento baracca con tetto in amianto; 
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018 è stato coinvolto il geom. Claudio 
Bracci che ha comunicato che l’opera è in gara. Si organizzerà un incontro sul posto con il 
Quartiere e il referente dell’area ortiva per la parte organizzativa. Si ipotizza una diminuzione delle 
aree ortive a seguito di questo intervento. 
 
2) sistemazione banchina via Dismano (all’altezza via Lerici) - progetto pervenuto con PGN. 
1232/332 del 14/11/2017 “Opere viabilità Quartieri - sicurezza anno 2017 - progetto 
preliminare/definitivo”. Il Quartiere nel CdQ del 11.12.2017 ha espresso parere favorevole a voti 
unanimi. Nota: il 18.09.2018 contattata la geom.Monica Canali, che conferma l’esecuzione lavori. 
 

02.04) approfondite nell’incontro con Ass. M. Miser occhi del 11.10.2018:  
a) Secondo lotto ciclabile via Emilia:  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: 1° lotto appaltato. Inizio lavori a breve. 
2° lotto in fase di gara. 
b) Terzo lotto ciclabile via Emilia.  
Nota : Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018 è stato presentato lo studio 
predisposto dai Tecnici. La pista rimarrà sulla parte “monte” con espropri e variante che 
viaggeranno insieme per accelerare le tempistiche. La pista verrà finanziata con 1 milione di Euro 
nell’esercizio 2020. Planimetria del progetto consegnata al Quartiere. 
 
 



c) attraversamento protetto via S. Giuseppe - via C anapino.  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: l’opera verrà presa in considerazione 
nella progettazione definitiva del 3° lotto ciclabi le. 
Nel Consiglio di quartiere del 16.11.2018 è stata assunta una delibera per sollecitare l’intervento 
della Provincia; inviata mail con richiesta alla Vice Presidente Chiara Santero. 
d) sistemazione ponte e innesto via Moschina.  
Il Consiglio di quartiere attende notizie dall’ing. A.Casalboni dei Consorzi Stradali Riuniti, in merito 
all’incontro con il frontisti per presentare il progetto di sistemazione del ponte.  
In data 12.10.2018  ing. A. Casalboni contattato telefonicamente: è in preparazione lo studio 
preliminare per evitare al massimo problemi di circolazione; soluzione con costi elevati. Verrà 
proposta anche una soluzione alternativa (con tempi più lunghi di disagio alla circolazione). Ogni 
volta che c’è una novità saremo coinvolti come Quartiere. 
e) capannoni dismessi Ex Sile e capannoni SlemenSid er: tenere monitorate le scadenze;  
f) sistemazione fermate ATR Diegaro (davanti al Cim itero) in entrambe le direzioni.  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: i lavori verranno realizzati con il 3° 
Lotto ciclabile. Vedi anche Consiglio di quartiere precedente. Nel CdQ 16.11.2018 delibera di 
sollecitare  la Provincia; inviata mail con richiesta alla Vice Presidente Chiara Santero. 
g) Problemi idrici scolo Arla in Via Canapino-Via A mato.  
Vedi mail al geom.M. Crudeli (Servizio Progettazion e) del 19.09.2018: 
Visionata la tavola di progetto e la relazione tecnica del progetto di ricostruzione del ponticello di 
Via Amato. Al momento si è approvato il preliminare/definitivo ed è in corso l'elaborazione del 
progetto esecutivo, previo nulla osta del Consorzio di Bonifica. Progetto illustrato dalla cons. Elisa 
Barduzzi al cittadino firmatario prima richiesta. 
Durante l’incontro con Ass. M. Miserocchi del 19.11.2018 l’intervento è stato inserito nei progetti 
ammessi al voto per “Carta Bianca 2018”. Il Consiglio esprime perplessità per l’iter seguito, 
avendo già informato i residenti della sistemazione, come da mail sopra riportata e del progetto 
agli atti. 
h ) problematiche via Bibbiena.  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: sentire Ass. F. Lucchi per 
segnalazione e informazioni tramite ATERSIR. 
i) segnalazione verifica sicurezza ponte/cavalcavia  su via G. Pastore (Zona artigianale di 
Torre del Moro).  
PGN. 109790/454 del 03.10.2018 inviato a Ass. Miserocchi, Dirigente N. Borghetti, geom. Crudeli: 
"Chiamati da cittadini che percorrono la via Giulio Pastore (Zona artigianale Torre del 
Moro) abbiamo verificato questa mattina che il ponte/cavalcavia è altamente degradato, con ferri a 
vista e penzolanti e infiltrazioni con crepe come da foto allegate. Il cavalcavia serve anche la 
ferrovia, ed è interessato sopra da notevole traffico di mezzi e di TIR pesanti. Chiediamo una 
verifica URGENTISSIMA, e di essere messi a conoscenza come Quartiere del risultato dei 
controlli, al fine di avvisare e tranquillizzare i cittadini. Qoltresavio gfrossi". 
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: risposta dell’Assessore “ANAS sta 
verificando”. 
Durante incontro con Ass. Miserocchi del 19.11.2018, risollecitata la risposta. Interpellato 
dall’Assessore, il Dirigente N. Borghetti puntualizza “L’Ufficio sta verificando la competenza dei 
controlli”. 
l) Rotonda Borgo Paglia. Approvato progetto prelimi nare del geom. Massimo Crudeli 
(ricevuto con PGN 50838/331 del 02.05.2018) firma D irigente N. Borghetti. Presentato ai 
cittadini in assemblea del 08.06.2018. CdQ Oltre Sa vio del 11.07.2018 - Prot. risposta parere  
PGN. 81239/454 del 13.07.2018.  
Durante incontro con Ass. Miserocchi del 19.11.2018  è stato confermato lo slittamento di 
un anno, paventato da molti residenti e riportato n el CdQ precedente.  
Visti gli impegni presi con i cittadini nelle Assemblee e incontri, non si ritiene percorribile questa 
proroga di un anno per un’opera fondamentale per mettere in sicurezza l’uscita E45 e i cittadini e 
le attività di Borgo Paglia. Da parte del Quartiere si attiveranno tutte le iniziative per rientrare in 
quanto precedentemente più volte confermato dall’Amministrazione Comunale, ovvero inserimento 



e finanziamento nell’anno 2018. E’ stato programmato un incontro con il Sindaco, durante il 
Consiglio Comunale di giovedì 29.11.2018. Il Consiglio di quartiere, con il voto unanime dei 
presenti, riconferma prioritario l’inserimento dell’opera nel  bilancio 2018 . 
 

02.05) Progetti ammessi del Quartiere Oltresavio pe r “Carta Bianca 2018”.  
Le richieste del Quartiere sono state inserite in C arta Bianca entro il 04 novembre 2018.  
(RIFERIMENTO Gianfranco Rossi ed Elisa Barduzzi). 
Vengono ricordate le scadenze “Carta Bianca 2018”  
Calendario:  
- dal 15.10.2018 al 04.11.2018 acquisizione delle proposte; - dal 05.11.2018 al 23.11.2018 
valutazione delle stesse; - dal 24.11.2018 al 16.12.2018 votazione delle proposte ammesse. 
Progetti del Quartiere Oltresavio per “Carta Bianca  2018”: AMMESSI ALLA VOTAZIONE  
1. Via Ex Tiro a Segno: sostituzione corpi illumina nti con corpi illuminanti LED  

Euro 9.000. 
2. **(Citt.) Illuminazione percorso ciclo/pedonale da zona Maceri/Ponte di Ferro fino a Via 

Panaro.  
Euro 50.000 (esclusa passerella). 

3. Illuminazione Via Del Priolo da civico 180 all’i ncrocio con Via Cupa (ml 330 - n 11 punti 
luce).  
Euro 50.000. 

4. Primo stralcio ampliamento spogliatoi Campo Spor tivo "Borgonuovo" a Villarco.   
Euro 50.000. 

5. "Aule all'aperto" - Scuola Infanzia M. Moretti ( Villarco).  
Dieci tavoli dI legno con panchine a misura di bambino, giochi interattivi e di manipolazione 
(es. angolo shop, pallottoliere, ecc), sostituzione del pergolato esterno con uno più' sicuro e 
funzionale. 
Euro 30.000. 

6. "PARCO PER FABIO" - Struttura per "L'allenamento  da strada".  
Euro 50.000. 

7. **(Citt.) Asfaltatura e creazione di una pista c iclabile su sede propria nel tratto di Via 
Savio compreso tra la rotonda Savio e Viale Matteot ti, ad oggi ancora ghiaiato.  
Euro 50.000 (1° Lotto). 

8. **(Citt.) Una pensilina per lato alla fermata di  Diegaro all’angolo con Via Canapino.  
Euro 15.000. 

9. **(Citt.) Installazione su ambo i lati di pensil ine attesa Bus alla fermata di Diegaro 
altezza Via Emilia Ponente n. 2463.  
Euro 30.000. 

10. **(Citt.) Via Del Priolo: allargamento di un tr atto di 10 metri della Via con chiusura del 
fosso in prossimità della doppia curva (civ. 554) e  manutenzione tratti ammalorati di Via  
Del Priolo a Tipano.  
Euro 50.000. 

11. Zona artigianale di Diegaro: Secondo Lotto asfa ltatura e segnaletica in Via Primo 
D'Altri.  
Euro 50.000 (2° Lotto). 

12) Rifacimento asfalto e sistemazione caditoie in Via Cattolica.  
Euro 40.000.  

13) Asfaltatura di Via Lerici.  
Euro 50.000.  

14) "Zona AIE": regimazione idraulica con scarico su Ri o Casalecchio.  
Euro 50.000 (Riprofilatura fosso di campagna fino a l Rio Casalecchio).  

15) Via Riccione bassa - installazione dosso per messa in sicurezza.  
Euro 5.000.  
 



16) **(Citt.) Realizzazione dosso in Via Siani e ri costruzione ponte Via Amato.  
Euro 50.000.  

17) Via Ceriana: richiesta parapedonali da Bar fino inc rocio con Via Alassio.  
Euro 8.000.  

18) **(Citt.) Via Ceriana: manutenzione asfalto.  
Euro 50.000.  

19) Progetto sicurezza con rilevatori velocità.  
Euro 28.000 (14 colonnine - Vedi elenco di seguito) . 

20) Completamento illuminazione Via Prato dei Grill i. 
Euro 10.000 (fino alle abitazioni).  

 

Di seguito il Progetto "Colonnine Rilevamento Velocità Quartiere Oltre Savio"  
1. Via Settecrociari (già formalizzata con la PM). 
2. Via Settecrociari in prossimità n. civico 2430, vicino “Carrozzeria Settecrociari”. 
3. Zona Celletta San Vittore (da individuare con il  Quartiere). 
4. Via San Mauro, prossimità zona Cimitero di San M auro. 
5. Via San Cristoforo, prima della borgata dove c’è  la Ferramenta Placuzzi. 
6. Via Santerini, tra il n. 1210 e 1799. 
7. Via Zavalloni (venendo da Cesena le case a sinis tra  prima del ponte E45). 
8. DUE in Via Del Priolo (prima e dopo la curva in entrambi i sensi di marcia). 
9. DUE tra n. 2961 di Via Romea a n. 78 di Via S. V ittore. Da individuare con Quartiere e 

residenti. 
10. DUE in Via San Giuseppe in prossimità incrocio Via Canapino. 
11. DUE per l’abitato di Via S. Vittore, Via Laghet to-Via Cerreto. 
RIEPILOGO: 15 colonnine controllo velocità; 14 inserite in Carta Bianca, perchè la n. 1 è già in 
carico alla PM nel progetto sperimentale. 
 

RICHIESTE DEL QUARTIERE NON PRESE IN CONSIDERAZIONE : 
1. Messa in sicurezza via San Cristoforo a Torre de l Moro: incrocio sopraelevato e dossi.  

Da Consiglio di Quartiere Oltre Savio. Per mettere in sicurezza la viabilità in una zona con 
abitazioni, attività e la Chiesa di Torre del Moro, considerata l'alta velocità mantenuta dalle 
auto anche nell'abitato, si chiede la realizzazione di un incrocio sopraelevato nella intersezione 
di via San Cristoforo con via Voltri e il posizionamento di DUE dossi sempre su via San 
Cristoforo: uno in prossimità del numero civico 765 e l'altro dopo il gruppo di case (andando 
verso la Via Emilia), vicino alla batteria di cassonetti con attraversamento pedonale già 
esistente e non rispettato dagli automobilisti. 
MOTIVAZIONE del non inserimento: strada di scorrime nto.  

2. Messa in sicurezza viabilità zona via Pontescoll e e via Rio Maggiore.  
Da Consiglio di quartiere Oltre Savio. Più volte sollecitata da Quartiere e residenti, si chiede la 
realizzazione di una intersezione rialzata tra via Rio Maggiore e via Levanto e l'inasprimento 
del dosso nell'intersezione tra via Pontescolle e via Rio Maggiore. 
MOTIVAZIONE del non inserimento: via Pontescolle co n via Rio Maggiore opposizione 
dei residenti; l’altro è troppo vicino a quello esi stente.  

3. Via Bibbiena: completamento asfaltatura e regola mentazione della circolazione.  
Da Consiglio di Quartiere Oltre Savio. Per mettere in sicurezza la Via, con completamento 
dell'asfaltatura, segnaletica per la sosta, e conseguente segnaletica orizzontale e verticale. Da 
condividere con il Quartiere e i residenti della Via in fase di predisposizione dei progetti. 
MOTIVAZIONE del non inserimento: Sono previsti lavo ri Enti.  

4. Via Giardino S. Mauro. Richiesta di attraversame nto pedonale rialzato in prossimità 
numeri civici 250-260.  
Da Consiglio Quartiere Oltre Savio. Richiesta più volte presentata dai residenti per l'alta 
velocità mantenuta dagli automezzi in transito, in una zona con tanti condomini, famiglie, una 



postazione di cassonetti, e con passaggio di ciclisti e pedoni per raggiungere i servizi (tra cui 
una Scuola Materna e la Chiesa). 
MOTIVAZIONE del non inserimento: motivi tecnici - v icino a rotatoria e altro dosso. 

5. Torre del Moro: installazione semaforo a chiamat a con segnale acustico per non 
vedenti.  
Da Consiglio di Quartiere Oltre Savio. Richiesta di implementare l'attraversamento pedonale 
esistente con semaforo a chiamata dotato di segnale acustico per non vedenti, in zona 
Panificio Franchini a Torre del Moro. 
MOTIVAZIONE del non inserimento: Pista ciclabile Vi a Emilia 2° Lotto (Lotto B). 

6. Tombinatura fosso di via Canapino fino a via Ama to.  
Da Consiglio di Quartiere Oltre Savio. Per mettere in sicurezza un'area molto abitata, che da 
sempre richiede il completamento di quest'opera iniziata alcuni anni fa e mai completata. 
MOTIVAZIONE del non inserimento: vietato tombinare da PRG. 

 

RICHIESTE DEI CITTADINI NON PRESE IN CONSIDERAZIONE: 
1. Realizzazione di un murale per abbellire torretta ENEL in Via Savio S. Michele; 
2. Parco Acquatico nel Parco per Fabio; 
3. Recinzione e sistemazione portoncino Scuola Diegaro; 

Nota del Quartiere: intervento già richiesto. Nell’ incontro con Ass. Miserocchi del 
19.11.2018 ci è stato confermato che gli interventi  saranno realizzati con i fondi di 
manutenzione.  

4. Piscina comunale: migliorare docce e scarichi; 
5. Creazione sala polivalente per Campo Sportivo Borgonuovo; 
6. Messa in sicurezza via Zavalloni, dal sottopasso all’incrocio; 
7. Ultimazione fermata autobus Cimitero di Diegaro; 

Nota del Quartiere: intervento già più volte sollec itato negli anni e seguito 
assiduamente dal Quartiere. Vedi note in ogni Consi glio di quartiere.  

8. Messa in sicurezza fermata Autobus civ. 95/125; 
9. Pista ciclabile in quel di Settecrociari; 
10. Abbonamento per utilizzo autobus da parcheggio scambio; 
11. Pista ciclabile (?); 
12. Pista ciclabile da Via Farini a Ponte Vecchio; 
13. Sistemazione percorso ciclopedonale da zona Maceri a Via Panarol; 
14. Pista ciclabile su Via Romea (zona Economy); 
15. pista ciclabile/pedonale Via Emilia Ponente fino a Diegaro. 
 

02.06) Da tenere in evidenza.  
A) problematiche via Bibbiena   
1) Richiesta di fare una verifica degli scarichi fognari, tubature acqua e gas. Durante incontro 
con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: fare incontro c on Ass. F. Lucchi . 
2) spostamento di una batteria di cassonetti lato ex cava. Risposta Baroncini: la batteria può 
tornare al posto di prima se la strada diventa a senso unico. 
Nota: Sistemata con intervento PM la mancata manutenzione della piante (lato Fiume). 
B) Piazzale a parcheggio davanti a Scuola Materna v ia Ventimiglia.  
Nota del 30.10.2018.  Sentito arch. Saragoni dell’Ufficio comunale competente: asfaltatura e 
caditoie saranno realizzate nella primavera del 2019. Non necessario inserimento in Carta Bianca. 
C) Recinzione e portoncino Scuola Diegaro da sostit uire o sistemare.  (11.10.2018 durante 
l’incontro con l’Ass.M. Miserocchi: Sentire V.Sindaco Carlo Battistini). 
D) Sistemazione Piazzetta a lato ciclabile viale Ma tteotti (zona Edicola).  
Apertura Rilfedeur. Segnalazione 745/2018 CES data registrazione 27.08.2018. Risposta al 
Rilfedeur di Monica Canali il 07.09.2018: “ Si comunica che le opere realizzate sono in carico alla 
ditta in quanto non ancora collaudate. Quanto segnalato è stato comunicato alla ditta esecutrice 
che si è impegnata ad eseguire i ripristini prima possibile”. 



Rifatto sollecito per segnalazione il 10.10.2018. Sollecitato anche l’Ass. M. Miserocchi durante gli 
incontri del 11.10.2018 e 19.11.2018. 
 

TERZO PUNTO - Varie ed eventuali.  
03.01) Moduli suggerimenti e reclami da protocollar e ed inviare agli Uffici competenti:  
a) Sig. P.I. - richiesta illuminazione su via Settecrociari da n. 2900 fino alla Carrozzeria. (Segue 

lettera) 
b) Sig. F.B. - cassonetto aggiuntivo potature. (Segue Rilfedeur)  
c) Sig. M.G. - pulizia fosso via Sarzana civico 393 (con foto allegate). (Segue Rilfedeur) 
d) Sig. R.M. - risagomatura del fosso via N. Battistini. (Segue Rilfedeur) 
e) Sig.ra M.M. - colonnina controllo velocità in via S. Mauro (zona ex scuola Settecrociari). Da 

tenere in evidenza per prossima edizione di Carta Bianca. 
f) Sig. B.F. - colonnina controllo velocità in Via S. Mauro (zona Ex Scuola Settecrociari). 
      Da tenere in evidenza per prossima edizione di Carta Bianca. 
 

3.02) Quartiere e cittadini.  
01) Via Lerici. Fare lettera urgente per capannoni con copertura eternit ed abbandoni in un’area 
dismessa (foto da allegare). (Segue lettera). 
02) Pista ciclabile su Via Dismano. Programmare incontro con Ass. Miserocchi e cittadini residenti. 
 

03.03) Risposte e Ordinanze Amm. Comunale.  
a) RILFEDEUR n.1028/2018 - data esecuzione 19.11.2018. Risposta a problema caditoie via 

Petrini Zamboni a Settecrociari.  
b) RILFEDEUR n.1075/2018 - data esecuzione 21.11.2018. Risposta fosso via Del Priolo. 
c) RILFEDEUR n.1076/2018 - data esecuzione 21.11.2018. Risposta per richiesta portabiciclette. 
d) ORDINANZA PGN. 0130195/331 - Sistemazione via Del Laghetto. presa d’atto. 
^^^^^^^^^^^ 
GR/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 12,30. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
         Il presidente verbalizzante 
               Rossi Gianfranco 
 
 
    


